

Nombre del alumno: Cecilia Jhaile Velazquez Vazquez

Nombre del profesor: Alfonso Velasquez

Licenciatura: Enfermería

Materia: Fundamentos de enfermería III

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo del tema:

“Introducción a la enfermería”

INTRODUCCION

La enfermería es el conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la sociedad

Desarrollo

Desde el principio de la humanidad se le ha atribuido a la mujer el rol de cuidadora, esto debido a la paciencia y dedicación con la que esta cuida de las personas incluso ajenas a su núcleo familiar. Teniendo esto como referencia sabemos que las labores de enfermería siempre han estado presentes en nuestra sociedad, evolucionando y adaptándose a las nuevas formas de vivir y de convivir. Desde las simples preparaciones caseras como infusiones o preparados hasta las actualizaciones en equipo y técnicas de cuidado. Paso de ser un conocimiento empírico a ser una ciencia que evoluciona y busca maneras de mejorar siempre con el fin de proporcionar un mejor cuidado y satisfacer todas las necesidades de la población. Para ello la enfermería necesita de parámetros ya establecidos y con respaldo de investigaciones pasadas.

Desde el reconocimiento de la enfermería como profesión, esto en los principios del siglo XIX por la escritora británica Florence Nightingale, se ha logrado avanzar, pues los conocimientos que en un momento fueron con bases empíricas ya tienen un fundamento teórico, esto ha permitido mejorar la calidad de cuidado y trato a los pacientes, siempre mediante la observación, descripción, explicación y predicción.

Antes de ser una profesión la enfermería era una labor altruista, desinteresada y dependiente de las labores del médico, lo que significaba que toda acción realizada por la enfermera debería primero pasar por la autorización del médico, teoría y práctica se unieron y son los fundamentos de lo que en la actualidad realiza la enfermera.

Fue Florence Nightingale en el siglo XIX quien defendió y esclareció las diferencias entre las actividades de la enfermera y el médico, "colocar al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza actúe sobre él" eso ayudaría a la rápida recuperación del paciente.

Definimos enfermería como todo procedimiento, basados en conocimientos científicos, para restaurar, mantener o adquirir salud, ya sea a una persona o sociedad.

Conclusión

Nos damos cuenta de la evolución de la enfermería como profesión, de la importancia que tiene para un sociedad donde el profesional de enfermería presenta la gran responsabilidad de ser líder para trabajar por un objetivo institucional común, visualizando claramente las problemáticas de los servicios con competencia técnica y humana, donde juega un papel preponderante la construcción colectiva del cuidado al articular ampliamente las actividades con el resto del equipo de salud.